
Gemeinderat von Zürich 06.06.01

Postulat von Patrick Blöchlinger (SD)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wo den Musikvereinen aus Zürich-Nord & der
Stadtmusik für die Abhaltung der jeweiligen Jahreskonzerte geeignete Räumlichkeiten zur

Verfügung gestellt werden können.

Begründung:

Ursprünglich wurde der Stadthof 11 mit Steuergeldern erbaut, um den Vereinen von zürich-
Nord ein Kulturhaus (Saal) zur Verfiigung stellen zu können. Doch seit diesem Jahr konnte
zum erstenmal kein Konzert mehr abgehalten werden, da der Stadthof 11 nun für 10 Jahre an
das Burger-Management verpachtet wurde. Das Burger-Management möchte in Zukunft
vermehrt Musicals auffiihren, so dass für die Musikvereine kein Platz mehr vorhanden ist.
Diese müssen jetzt z.B. in der Aula der Kantonsschule Oerlikon ihre Konzerte abhalten.

Antrag auf dringliche Behandlung


